

## El Subdelegado del Gobierno asiste a la inauguración del Máster Universitario en Abogacía de la ULE

Saúl • original

Máster Universitario



15-10-2014 | Universidad

**El Subdelegado del Gobierno en León, Juan Carlos Suárez-Quiñones, asistió la inauguración del Máster Universitario en Abogacía de la Universidad de León.**

Un acto que estuvo presidido por el Rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, y en el que también participaron el Decano de la Facultad de Derecho de la ULE, Juan José Fernández, el Decano del Colegio de Abogados de León, José Luis Gorgojo, así como los coordinadores de la citada formación.

Se trata de una formación obligatoria para que los titulados en el Grado Universitario en Derecho puedan colegiarse tras superar también la Prueba de Aptitud Profesional.

La Subdelegación del Gobierno en León, en virtud del convenio suscrito el pasado mes de junio con el Colegio de Abogados de León, es una de las entidades públicas, también las hay privadas, que colabora con el Máster Universitario en Abogacía para que los alumnos puedan realizar la fase formativa de prácticas externas en la AGE.